



Dans son livre intitulé "L'Arnaque", Jean Bruno Tagne dévoile les dessous de sa collaboration avec Samuel Eto'o lors de sa campagne à la Fédération camerounaise de football (Fecafoot). Contrairement à certaines rumeurs, le journaliste affirme qu'il n'avait ni salaire ni contrat avec l'ancien joueur de football.

Jean Bruno Tagne explique notamment qu'il a accepté de soutenir la campagne de Samuel Eto'o gratuitement, car il avait pour objectif de voir le football camerounais prendre un nouveau tournant. Dans son livre, il relate une conversation avec Eto'o : "Frère, merci pour ton soutien. Alors, tu auras besoin de quoi ? Il te faut quoi ? Quelles sont tes conditions ? » À cela, Tagne répond : Aucune ! Je ne veux rien. Allons gagner cette élection, Samuel. C'est le plus important."

Le journaliste ajoute que sa décision de soutenir Samuel Eto'o de manière bénévole était basée sur sa conviction envers le football camerounais et son désir d'écrire l'histoire. Il explique : "C'est un engagement de conviction pour le football camerounais, surtout, un engagement non guidé par des raisons 'alimentaires'. Si Eto'o gagne et transforme le football comme il ambitionne de le faire, j'entre dans la postérité."

Jean Bruno Tagne précise également qu'en cas d'échec de Samuel Eto'o dans l'exécution de son programme et de ses engagements, il n'hésitera pas à prendre ses distances et à le

critiquer. Il indique que sa liberté et sa force viendront du fait qu'il ne demande rien en retour de son soutien.